

## **neue Vorsitzende in der Fachgruppe Wasser**

Es waren einige Gespräche erforderlich, um für die Fachgruppe Wasser im BTB Saar wieder einen adäquaten Vorsitz zu finden. Die Suche war erforderlich, weil der bisherige Vorsitzende Edgar Weiß durch einen Wechsel innerhalb des Amtes nicht mehr im Wasserbereich tätig ist.

In der Januarsitzung des BTB-Vorstands konnte der Vorsitzende des BTB Saars nun Melanie Bauer als Vorsitzende der Fachgruppe Wasser vorstellen.

Seit 11 Jahren ist Melanie Bauer im öffentlichen Dienst beim Landesamt für Umwelt- und Arbeitsschutz im Geschäftsbereich „Wasser“ beschäftigt. Mit Dienstantritt wurde sie von einem Kollegen als BTB-Mitglied angeworben und trat zeitnah in die Gewerkschaft ein.

Der BTB Saar freut sich über die neue engagierte Kollegin im Vorstand und wünscht ihr bei ihrer Arbeit als Vorsitzende der Fachgruppe viel Spaß und Erfolg. Melanie Bauer wird auch bei den kommenden Personalratswahlen auf Platz 1 der BTB-Liste für die Tarifbeschäftigten kandidieren.